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VOSOTROS ERES LA FUENTE, ERES EL SER ETERNO. AHÍ DENTRO DE TI ESTÁ LA GRAN BIBLIOTECA,
DENTRO DE TI ESTÁN TODOS LOS HISTORIALES DE TU VIDA MISMA Y DE AHÍ ESTOY SACANDO

ESTE LIBRO.

[20170430] Amados míos, esta es mi paz, este es mi amor, esta es mi bondad y esta es la luz que Yo
les entrego. Es necesario, hermanos, que cada uno de vosotros entren a este sosiego divino, entren a
esta paz y también entres contigo mismo a la humildad divina para que podamos platicar, podamos
conversar y podamos aprovechar estos sagrados momentos, sagrados instantes. Deben hacerlo valer
vosotros con la decisión unánime, con la decisión divina de buscar, de estar en el renacimiento, en
este renacer divino, ahí deben de estar, amados míos.

Porque, de cierto os digo, aquí estoy y deseo que cada uno de ustedes vuelva a sus hogares, vuelvan
a vuestras actividades, pero con esta conciencia limpia y divina que Yo Soy, que vosotros son, cada
uno de vosotros eres los originadores de todas las cosas externas. Al estar aquí debes sentir que has
llegado a una FUENTE donde el agua divina, el agua cristalina esta fluyendo y debes bañarte. Me
refiero a ti, a ti que eres el Espíritu y que eres quien estás devanado, quien estás sucio por el tiempo,
eres quien no te habéis fijado que tú mismo estabas estático, estabas varado contigo mismo y hasta
los polvos estaban sobre vuestra cabeza, sobre vuestro cuerpo, sobre de ti mismo. Pues créelo, créelo
ahí dentro de ti que has llegado a la FUENTE DIVINA y te has dado cuenta que tú también eres la
fuente divina, porque eres tú. TÚ ERES LA FUENTE DE DONDE HA SALIDO TODO Y DE DONDE
SALE TODO, DE DONDE ESTÁ SALIENDO TODO, BUENO O MALO, DE ACUERDO A LO QUE
VOS LE LLAMÉIS BUENO O MALO. Porque vosotros muchas veces a lo malo le llamas bueno y a lo
bueno le llamas malo. Has formado en tu vida la ignorancia y la ignorancia no os ha dejado ver qué
es lo que tú quieres y a qué le estás poniendo malo o bueno también, porque esto es de acuerdo a
como vos quieras andar el camino aquí en este mundo.

Pero están aquí y Yo estoy con vosotros también. Y mi mayor anhelo es que vosotros puedas
bañarte en mi fuente de agua viva y te puedas hacer consciente que tú también eres la fuente, lo has
sido, lo estás siendo y lo vas a seguir siendo porque vosotros ERES EL ETERNO. Si lo que no es
eterno en vosotros son vuestras formas, son vuestras formas las que no son eternas, porque las
habéis hecho a la evolución, porque habéis entrado, habéis querido ser una cosa para ser otra cosa,
eso vosotros lo vas determinando con vuestro deseo. Es por eso que hoy Yo os les digo, que solo es
un darse cuenta, solo es un darse cuenta en la vida en la que estás viviendo y cuando vosotros logras
hacer eso contigo mismo, se ha llegado a la verdad misma y ya no la buscarás. No buscarás nada, ni
buscas nada cuando has llegado hasta aquí, porque sabiendo que vosotros lo tienes todo, de
vosotros sale todo, ha salido, sale y saldrá, seguirá saliendo porque vosotros ERES LA FUENTE, ERES
EL SER ETERNO. Os digo a vosotros: SON ETERNOS. Si lo único que no es eterno son tus formas, te
digo, éstas tendrás que abandonarlas para encontrarte contigo mismo, si, mis bien amados.
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Pues he aquí, aprovechemos el instante de estar aquí reunidos juntos y Yo poderles brindar, poderte
brindar lo tuyo. Porque esto que Yo os les vengo a decir no viene de nada, de ningún lado, esto Yo
os te lo saco de adentro de ti porque VOSOTROS ERES LA FUENTE, AHÍ DENTRO DE TI ESTÁ LA
GRAN BIBLIOTECA, DENTRO DE TI ESTÁN TODOS LOS HISTORIALES DE TU VIDA MISMA Y DE
AHÍ ESTOY SACANDO ESTE LIBRO. Esto que os te digo es tuyo, ahí está dentro de ti, por eso os te
digo, conócete, date cuenta que tú mismo eres y que en ti está todo, tú has sido todo, eres todo y
serás todo, y que os has dejado, tienes ahí dentro todo tu historial en el que habéis estado aquí en
esta tierra, sí, te digo en esta tierra. Porque esta tierra te la ha dejado mi Padre, el Dios interno, el
Dios vivo, como la heredad, la heredad de tu vida para estar aquí. Pues, en verdad, hermanos, son
vosotros los que has hecho de esta tierra como está, solo vosotros lo hacéis. Porque os les digo a
vosotros, es mentira que la tierra no da y si está así es porque vosotros la habéis hecho así; no hay
frutos, las siembras no dan en su totalidad sus frutos como vos lo quieres.

Todo lo que ven, lo que oyen tus oídos y lo que ven tus ojos, lo que vives vosotros, porque en
apariencia estás bien, pero estás tenso en tu espíritu, en tu alma. Vosotros traes esa tensión a vuestro
cuerpo y vuestro cuerpo lo representa y de ahí a tu cuerpo le pones todos los sufrimientos, y
entonces ves tu cuerpo caer, ves tu cuerpo debilitarse, ves tu cuerpo enfermarse, ves tu cuerpo con
enfermedades incurables, todo esto no está en tu cuerpo primero, primero está en ti. Hablo con
vosotros como SERES que son, vosotros SERES habéis vivido muchas cosas en tu vida pasada y habéis
hecho tantas cosas y todo eso está en la biblioteca humana, de conciencia y ésta se precipita en la
tierra en su justo momento porque son tuyas, ellas son los frutos de tu vida, de lo que haces. Y así es
como vuestro cuerpo lo vas a ver enfermo, y lo vas a gritar. Pero en verdad os les digo, no es tu
cuerpo el que enferma, primero la enfermedad está en el SER, vosotros que habitas este cuerpo, este
cuerpo es tu templo, es donde vives.

Hoy solo deben aceptarse a sí mismo, porque vosotros has vivido y vives en la prepotencia tanto
tiempo, que la prepotencia -Yo os les voy a decir- la prepotencia es Satán mismo, vosotros eres
Satán. Que mis palabras no os te ofendan, acéptalo amorosamente solo para cambiar, para ser
diferente, para ser distinto, para experimentar otra clase de Ser. Sé creador de otras dimensiones,
prueba la humildad, pruébate ahí, cambia, cambia las cosas y verás qué hermoso se vive dentro de
ese mundo. La humildad contiene todo, es una casa hermosa, es una casa viva, es una casa que te
habla, no es como está casa hecha de mano de hombre que vosotros no la oyes hablar. A la
humildad vas a ver como convivirás y ella te hablará de lo de ella, así como tú le das de lo tuyo y
hacen un conjunto melodioso, armónico. Pues, en verdad, vengan y pónganse ahí en esa humildad
profunda, complázcanse con vosotros mismos. Es hora de que vosotros puedas cambiar las cosas, las
cosas tuyas, y vivan y muéstrenlo en la tierra, muéstrenlo en el ambiente, porque vosotros son como
tumbas, como tumbas blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre, vosotros son así,
mis bien amados. Y vosotros también buscas la mejor máscara para andar enmascarado en la tierra,
porque muestras una sonrisa, pero dentro muestras otra cosa que tú sabes, todo eso lo son vosotros.

Pues Yo vengo a que pruebes de mi vida, pruebes de mi mundo, que es tu mundo también, nada
más que lo dejaste una vez por vivir en el mundo adverso. Porque vosotros, mis bien amados,
convertiste el amor en desamor, la verdad en la mentira, la perfección en lo imperfecto. Vosotros así
fuiste cambiando todo y entonces estás viviendo todo lo que vos me digas, esto ha hecho mi amada
y bendita humanidad, también vosotros. Pues hoy es día de cambiar, esta es la hora, si vos lo deseas
fuertemente en vuestra conciencia, en vuestra mente, en vuestra alma. Hoy es tu día de renacimiento
si así lo deseas. Renazcan pues, vivan en ese rejuvenecimiento, porque a eso vengo Yo a darles este
rejuvenecimiento y a decirles que vosotros has sido, lo estás siendo y lo serás una fuente, que de
vosotros está fluyendo todo y vosotros eres responsable de todo lo que puedas como fuente tirar al
exterior.

Ahora, solo les digo, entren a esta paz, vuélvanse, conviértanse en la paz, porque aquí no se trata de
buscar, no es ese el camino que Yo les enseño. Se acabó la búsqueda cuando comprendiste que
vosotros eres responsable de tu vida, ya no tienes que buscar porque todo está en ti. Pues así, no
busques la paz, no busques el amor, no busques la sanidad, no busques la sabiduría, no busques
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nada. ¿Dónde la vas a encontrar? ¿Acaso eso está fuera de ti? No, mis bien amados, eso está dentro
de ti, con eso es lo que vos andas, solo que antes eras inconsciente. Ahora Yo te hago consciente, te
hago consciente de esta verdad que eres, te hago consciente que solamente basta con que digas:“Yo
Soy la paz”. Y que sientas que tú eres la paz; entonces estás dentro de la paz y vives en la paz. Pero
vosotros podéis preguntarte: ¿Por qué no estoy ahí dentro? Vosotros tienes la respuesta.

Pero la prepotencia es el lado opuesto de vuestra vida, la prepotencia es Satán; porque eso no es
amor, eso no es humildad, la prepotencia es el lado opuesto, es el lado de la ignorancia solamente.
Amados hermanos, pues desde hoy eliminen, lo que os quiero decirles es que cambies esos estados,
porque son estados álmicos y de conciencia. Hermanos míos, libérense y libera este momento,
llénalo de paz siendo tú la paz, llénalo de amor siendo tú el amor. Mientras que vosotros no seas
esto, lo que está aquí en la superficie no cambiará. Porque esto que está en la superficie vive por ti,
eres tú el Creador, solo vos eres el Creador y para que esto lo veas cambiado vosotros tendrás que
hacerlo. Y vosotros debes hacerlo y puedes hacerlo, porque has tenido el poder, con poder has
hecho todo lo que tienes y con poder lo has de cambiar, lo has de transformar. Pero no sean como
son, ya no sean así, mis bien amados, deben cambiar la rutina de vuestra vida, debes de ser sincero
contigo mismo, antes que todo, contigo mismo. Debes de ser amoroso amándote a ti mismo, debes
vosotros de ser lo puro para que esto se purifique; porque este universo está impuro, porque
vosotros los hombres, todos, lo has convertido en tinieblas, en oscuridades.

Ahora que estás aquí acata esta verdad real, porque en esta vida hay infinitas verdades, pero que no
son la verdad verdadera, son vuestra verdad de cada uno. Porque cada uno de vosotros tiene una
verdad y no es la misma, cada uno de vosotros tiene su forma de ser y vos dices: “Así soy, así me ha
mandado el Creador”. Yo os les hago este llamado para que vosotros vayas preparándote más y
más, hasta que llegues a una preparación y puedas hacer lo que Yo te dije que tendrías qué hacer en
estos tiempos. Porque os se los dije, hermanos míos, que más de lo que habías visto que había Yo
hecho tendrías que hacer en tu tiempo para ser liberado. Y de eso no han hecho nada, de aquello
todavía no han hecho nada, porque cada uno de vosotros ha pensado que eso es imposible. ¡Ay, mis
bien amados! Porque vosotros oíste que Yo convertí el agua en vino y lo ves increíble y dices:
“Solamente el Maestro puede hacer esto”. Pero es que para Mí vosotros eres Maestro, vosotros son
Maestros, hermanos míos, solo que no te atribuyes esa verdad, no lo atribuyes, pero vosotros lo eres
y lo has hecho. ¿Cómo convertiste lo que ya os te he dicho que convertiste? ¿O piensan vosotros
que es alguien más que se los ha hecho? Os le voy a decir, que hasta Satán a quien vosotros le has
temido y le temes, porque es desconocido contigo, porque lo habéis distanciado de ti y no os
acordáis vosotros que lo pusiste afuera, hasta esa persona es tu hijo porque vosotros lo has creado.

Yo espero que lo vayas entendiendo y que te vayas entendiendo suavemente. Satán es tu creación,
es tu hijo, pero vosotros lo creaste con la finalidad de esconderte a ti, que vos tuvieras donde
recostarte para poder hacer las cosas y poder culpar y hacer que nadie os te viera. Todo esto ha sido
vuestra vidas y vosotros como Dios, como el pequeño Dios que eres, el pequeño Creador, te
ocultaste; hasta hoy, hasta hoy no has podido salir de esos engaños, de esas formas. Pero Yo os les
digo, estudia este libro en tu conciencia que Yo os les doy, que Yo te lo saco del fondo hacia arriba,
estúdialo y estúdiate tú porque estás ahí en ese mundo de engañarte, de engañar a tus hermanos.
Todos vosotros estás trabajando en el lado opuesto, y Yo os les invito que desde hoy quede
totalmente bien claro cómo están funcionado en esta tierra, cómo están trabajando aquí o jugando,
porque a final de cuentas la vida, ESTA VIDA DE AQUÍ, SOLO ES UN JUEGO, EL CREADOR
JUGANDO CON SU CREACIÓN. Esto os les digo, porque es tiempo ya que reconozcas en ti que
vosotros eres el Creador, que nada viene de afuera, que todo ha fluido de ti, de adentro hacia
afuera, así se ha hecho siempre.

Aunque el día de hoy veas que las cosas vienen, vienen porque ya son tuyas, porque ya las hiciste
una vez. ¿No os te acordáis que Yo os he dicho, que el que siembra cosecha? Pues, en verdad,
vosotros siembras y cosechas lo que vos sembraste, ese fruto. Así es lo que os te estoy diciendo, que
como no eres nuevo, has hecho tantas cosas y hoy viene su efecto; y su efecto no lo quieres, porque
viene cargado de lo que no quieres hoy. No se trata de no quererlo, se trata de aceptarlo para
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cambiarlo, cámbienlo, mis bien amados; que es lo mismo transfórmenlo, transfórmenlo para que
aquello deje de existir, porque ya va a estar transformado en lo que vos quieres. Y vive con esa fe
purísima de que aquello lo estás haciendo y lo que estás haciendo dará su fruto de acuerdo a cómo
lo estés realizando, si en procesos o en un ya, en hoy mismo.

Transformen sus pecados, hay dos formas de encontrar vuestro perdón: está cuando has ofendido en
palabras y en palabras has recibido el perdón; pero está cuando vosotros mutilas a tu hermano,
cuando haces un arma y así agredes a tu hermano, tu deuda es mayor. Pero si vosotros entras al
amor eterno, a la paz eterna, le darás amor, le darás paz; y entonces si vosotros le mandas la
restauración y todo, eres perdonado. Siéntanlo bien, siéntanlo y profundicen que DEBEN SER LOS
SERES CREADORES, los SERES que están enmendando vuestras creaciones, y entonces están
alcanzando el perdón divino.

Búsquense, pues, más y más y hagan cosas nuevas, hagan cosas nuevas para que vosotros puedas
gozar aún estando en este cuerpo, sí mis bien amados. No temáis del cuerpo cuándo se va a
distanciar contigo, no, témele a tu ignorancia, a esa incapacidad de ver las cosas, de comprenderlas;
témele a eso. Porque está así tu cuerpo, este cuerpo es tan solo por un tiempo, por unos tiempos,
cuando el tiempo os llega, tu término en este cuerpo, este cuerpo va de donde es. Pero vosotros que
eres la eternidad, regresas al mundo eterno y comienzas, prosigues, para que vosotros puedas ir
cambiando tus mundos. Pero hoy, en estos momentos tan siquiera, prueba la humildad, apártate un
poquito, sal un poquito de la prepotencia, salgan y vivan amorosamente hoy, vivan en paz hoy, este
momento disfrútalo. Deja que Yo siga abriendo los ojos tuyos, no físicos, sino los espirituales, deja
que Yo siga descubriéndote para que puedas ver y este es el tercer ojo, la sabiduría es el tercer ojo,
es el ojo perfecto de la vida, deja que Yo os lo siga abriendo para que vosotros no te pierdas jamás.
Porque, en verdad, vosotros te sientes perdido porque no sientes que tú ERES, no sabes, no lo
razonas, no lo aceptas en tu alma. Acepten que son los SERES aquí en este mundo, en este cuerpo y
que están siendo, acepten que lo han sido siempre y lo están siendo en este momento y que lo
seguirán siendo en todos los momentos. Acepten que de ti nacen todas las cosas, surgen, están, solo
vos eres el responsable de todo aquello.

Pues, en verdad, hermanos, comiencen a trabajar sobre vuestras conciencias, comiencen a trabajar
sobre los pecados, los pecados son los lados opuestos, es lo negativo, comiencen a ver los que son
tuyos, son tus creaciones y transfórmenlos. Porque tienes el poder, porque vosotros fuiste los
hacedores de aquello y tienes el amor para poder hacer lo nuevo, hacerlo diferente. ¡Ay, mis bien
amados! Pero únanse, no vivan en discordia, porque aún muchas, tantas veces que he estado aquí
como espíritu y verdad, y os les he visto distanciados; unidos de cuerpo, pero como espíritus que
son viven distanciados, no concordando a sí mismos. Como hoy mismo también les digo, les estoy
viendo juntos, reunidos aquí, pero vuestras mentes, vosotros, todos están donde quieren estar. Yo
les digo, ya no sean así, deben de conocer que todo lo que haces es para ti mismo, no es para nadie,
aunque puedas sentir que afectas a tu hermano, no lo afectas, no, cada quien tiene su vida, solo que
vos se salen de un carril perfecto.

En verdad, dejen que en la vida sagrada, en la tierra se pueden ver muchos, así como se pueden ver
en estos momentos, pero EN LA VIDA ESPIRITUAL DEBEN SER UNO SOLO, UNO SOLO. Hermanos
amantísimos, vean bien hoy, analícense, porque Yo no os les mando a analizar a nadie, ni a ver a
nadie, no les mando a saber de nadie, solo les mando a observarse, a sentirse, a escucharse, solo les
mando a ver cómo están. Analícense, pues, mis bien amados, salgan de sus mundos donde cada uno
está, demuestra que vives en amor divino, demuestra que vives la paz divina, demuestra que vives
en la sabiduría, demuestra que vives en el perdón, en la opulencia espiritual, envuélvanse aquí y
vivan ahí. Porque vosotros tienes miedo de entrar en un estado apacible, vosotros tienes miedo de
ti. Si vienes a estar conmigo, vienes aquí donde estamos, pues no tienes más que hacer vosotros que
entregarte contigo mismo, entrégate contigo mismo y solamente disfruta este momento; hagámoslo
apacible, hagamos de este momento la paz, de este momento amor, solo conviértanse. Si has venido
conmigo hasta aquí, pues demuéstrate a ti mismo que has venido. En verdad, sean amor, sean paz,
sean opulencia, sean sanidad, sean perfección, razonen que eso son, conviértanse en perdón y
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perdónate todo, todo lo negativo que vosotros hayas convertido de lo positivo, cámbialos,
transfórmalos.

Porque vosotros también no me quieres ni respirar, si has venido aquí, pues suéltense, libérense,
acepten que han andado en los mundos inferiores, cosa de la cual vosotros has realizado y salgan de
ahí y véanlo y transfórmenlo. Pero, cómanme, mis bien amados. ¿No Yo os he dicho, pues, Yo Soy
el pan de vida? Y vosotros te rehúsas a comerme, y vosotros lo dudas, y vosotros te escondes
contigo mismo. No soy Yo el juzgador, no hay nadie que pueda juzgarles, solo tú mismo, solo tú
mismo te debes juzgar para poder cambiar. Pues háganlo, porque vosotros no quieres llevar a tu
cuerpo a un estado emocional, de lo que vos estás viviendo. Porque podéis demostrar lo que vives
en lo interno puedes sacarlo a lo externo, porque te manejas a ti mismo, a tu cuerpo, porque no se
levantan, no bailan, no danzan, porque sientes pena, porque tienes la pena por dentro, porque
vosotros no sueltas tu cuerpo por sentirse pena entre sí, porque no vibras, no quieres soltar esa
vibración que está en ti porque siente la pena. Suéltense, libérense, desátense de esas ataduras y
vivan vuestro momento, ¿porqué no vivir el momento que deseen?

Y si están aquí en esta Escuela maravillosa es para que vosotros hicieras tus actividades, es para que
llevaras a tu cuerpo a otro estado emocional, lo viviera tu cuerpo, lo sintiera, para que sintiera la
armonía tuya llevándola a tu cuerpo y tu cuerpo sintiéndola y expandiéndola al exterior. Pero
vosotros se cohíben, se anonadan, sientes la pena contigo mismo, con tus hermanos, porque
vosotros sienten el qué dirán y vosotros que estás aquí ves que no están, sientes que no están el uno
al otro, porque sientes que te van a juzgar. Y cuando sean plenos no sentirán aquello, solo harás lo
que tu corazón te ordene, digo tu corazón, porque ahí está tu alma, es tu alma misma, lo que tu
alma ordene. Mis bien amados, ¿verdad que eso es? Entonces, hermanos, ¿por qué os se limitan?
¿Por qué no queréis estar, no queréis convivir como lo quisiera tu alma? Yo os les voy a decir que
mis Discípulos y Yo en aquellos tiempos lo hacíamos, ellos bailaban de alegría, saltaban de emoción,
era un júbilo tan grande, era una sensación, un sentimiento que podría inundar donde estaban, Yo
con ellos y ellos conmigo. ¿Y vosotros dices que estás? Si Yo te pregunto con todo lo que os te he
hablado, ¿estás? ¿Has estado conmigo? ¿Estás conmigo? Y tu conciencia les está respondiendo.
Porque vosotros no quieren salir, porque son como las zorras, las zorras en su guarida, así también
vosotros lo eres.

Que no os te ofendan mis palabras, porque lo que deseo es que vosotros sientas la alegría, sientas el
valor, sientas la fuerza que está germinando en tu SER y brotes a la luz. Y solo sientas el aire fresco
que sale y viene a vosotros mismos y te sientas el Creador, el pequeño Creador de tu vida, de tus
cosas y las puedas cambiar, transformar. Así es como Yo les inundo de este amor, de esta algarabía
divina, de este entusiasmo. Es así como os deseo que vosotros transformes la pena, la vergüenza, en
esto que os te digo y se dejen de calumniar entre sí, se dejen de juzgar entre sí, se dejen de martirizar
entre sí, se dejen de esas cosas, de toda la fechoría y solo vivan en este alimento divino.

Pues, vosotros debes de emplear más actividad, emplear más actividad con vosotros mismos, no se
tajen, no se dividan, no sean monótonos, porque mucho tiempo han estado en la monotonía,
porque solamente han hecho una cosa. Deben cambiar, deben de demostrarse a sí mismos que
vosotros sí estás interesados con vosotros mismos. No esperes que un día lo puedas hacer, no, no lo
lleves al tiempo, tráelo al momento. Hoy tenéis que pensar: “Hoy es un día nuevo para mí, hoy
estoy en rejuvenecimiento, hoy estoy transformando todas las cosas para que yo pueda vivir la
eternidad”. Háganlo, mis bien amados, ¡háganlo, vívanlo! que no sea mañana, que sea hoy mismo,
porque el ayer ya pasó, el mañana aún no llega, solo es hoy, solo concéntrense hoy mismo, este
momento es el todo para vosotros y háganse a esto y hagan. Porque hoy ha llegado el momento de
hacer. ¿Os ves?¿Os hace falta el capital? ¿Os hace falta la comida? Van de la mano, hermanos míos. Y
vos dices: no hay. Y verdaderamente en vosotros no hay, porque eres el Creador y lo dices con
tanta verdad. Cambia el disco de tu conciencia, hermanos, y transformen. Yo estoy con vosotros,
estoy en cada momento, he estado, estoy y estaré en cada instante de vuestra vida.

Yo hasta aquí este es mi regalo por esta mente que Yo les he dado. Benditos sean vosotros siempre,
por siempre y para siempre, hermanos míos.
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


